

## **Fotoprojekt „Mit unseren Augen“**

Vom 5. September bis 26. Oktober fand die Ausstellung des Fotoprojektes „Mit unseren Augen“ am Friedenshof statt, welches wir mit 1000€ förderten. In dem Projekt setzten sich Jugendliche in Form von künstlerischer Fotografie mit ihrem Stadtteil Friedenshof auseinander und fertigten eigene Arbeiten an. Jugendliche des Stadtteils erhielten damit Gelegenheit sich künstlerisch auszuprobieren und ihr Wohnumfeld aus ihrem Blickwinkel zu zeigen. Die Fotografie wurde Ausdruck des jugendlichen Alltags. Die beeindruckenden Werke der Teilnehmer\*innen konnten neben der Ausstellung in Form eines gedruckten Kalenders präsentiert werden.

Wir gratulieren alle Fotograf\*innen sowie der Begleitung Professor Knut-Wolfgang Maron und Wenke Reimer.

